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町屋駅・区役所周辺地区バリアフリー基本構想 第１回策定協議会 

 

議 事 要 旨 
 

日時 ：平成２２年 ９月２４日（金）１７：３０～１９：００ 

場所 ：荒川区役所 ３０４・３０５会議室  

出席者：４頁参照 

 

 

議事次第： 

１ 開会 

２ 昨年度策定の荒川区バリアフリー基本構想について 

３ 分科会の設置および実施スケジュールについて 

４ 町屋駅・区役所周辺地区バリアフリー基本構想について 

① 地区別基本構想策定手順、地区現況・課題について 

② 地区別基本構想整備方針について 

５ その他 

質疑 

事務連絡等 

 

配布資料： 

・次第 

・資料 

資料１：町屋駅・区役所周辺地区バリアフリー基本構想策定協議会設置要綱 

資料２：町屋駅・区役所周辺地区バリアフリー基本構想策定協議会名簿 

資料３：分科会の設置および実施スケジュールについて 

資料４：生活関連施設・生活関連経路の考え方について 

資料５：重点整備地区の現況について 

資料６：地区住民アンケート調査実施状況について 

資料７：地区の課題・問題整理について 

資料８：地区別基本構想整備方針について 

参考資料１：地区住民アンケート調査結果 

参考資料２：地区住民アンケート調査 調査票 

・荒川区バリアフリー基本構想 

・荒川区バリアフリー基本構想概要版 
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【議事要旨】 

１ 開会 

・事務局よりあいさつ 

・策定協議会会長、副会長の就任・紹介 

２ 昨年度策定の荒川区バリアフリー基本構想について 

・事務局より「荒川区バリアフリー基本構想（P４３～P４５）」「荒川区バリアフリー基本構

想概要版」を用いて昨年度策定の荒川区バリアフリー基本構想について説明 

＜会長＞ 

・昨年策定された町屋駅・区役所周辺地区バリアフリー基本構想では、全体の枠組みが構

成された。今年は基本構想を進めていく上での具体策を練っていくため、個別の意見を

吸い上げる必要がある。また、基本構想の 45 ページにある「心のバリアフリー」には、

昨年の委員の思いが詰まっている。健常者の気遣いが障がい者にとって負担になること

もあり、いかに心の負担をなくすかについて委員の皆さんと考えていきたい。 

・質疑応答 

・特になし 

３ 分科会の設置および実施スケジュールについて 

・事務局より資料３を用いて「分科会の設置および実施スケジュール」について説明 

 ＜会長＞ 

・ワークショップ形式による住民部会の中で住民の意見を聞き、短期的に実施すべき事業

や長期的に実施すべき事業を整理した上で、できる事業とできない事業を分別し、基本

構想に組み込んでいきたい。基本構想で計画された特定事業計画を実施し、利用者の意

見を聞き、評価をうけ、改善していくというように PDCA サイクルの流れをつくってい

きたい。まずは、皆様に分科会の設置をご了解いただきたい。 

 ＜各委員＞ 

・（各委員了解） 

・質疑応答 

 ＜委員＞ 

・行政部会に第六建設事務所ははいっているのか。 

 ＜事務局回答＞ 

・行政部会のメンバーについてはこれから調整する。 
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４ 町屋駅・区役所周辺地区バリアフリー基本構想について 

① 地区別基本構想策定手順、地区現況・課題について 

② 地区別基本構想整備方針について 

・事務局より資料４～８を用いて「生活関連施設・生活関連経路の考え方」「重点整備地区の

現況」「地区住民アンケート調査実施状況」「地区の課題・問題整理」「地区別基本構想整備

方針」について説明 

＜会長＞ 

・ワークショップ参加者と協議会のメンバーで共通認識をもたなければならない。そのた

めに現状の課題を知り、基本構想で実現できること、また区の事業と関連付けて何がで

きるか皆様の意見を聞きながら考えていきたい。 

・対象地区の現況については、現在、事務局で整理中のため全体像が固まっていないが、

次回のワークショップでは情報を提示し、皆様と一緒に地区の問題を考えていきたい。 

・昨年度策定した荒川区全体の基本構想の基本方針に沿って、町屋駅・区役所周辺地区で

はどのようなことができるか検討していく必要がある。ハード整備や区民が自主的にで

きること等を個別に検討するための材料として地区住民へのアンケート調査を実施して

いる。このアンケート調査及び基礎調査の結果を基に皆様に議論してもらいたい。 

・天候や時間、日照条件によってもバリアの状況は変化する。また外国人にとっては情報

のバリアも存在する。このように、調査するにあたっての個別の問題について皆様の意

見をうかがいたい。 

・質疑応答 

・特になし 

５ その他 

・年末の協議会は二時間程度を予定している旨を事務局より説明 

質疑 

＜委員＞ 

・資料 5 の（株）セイフ－とグルメシティは同一会社であり、正確には（株）セイフ－は

グルメシティ三河島店である。 

＜事務局回答＞ 

・その他の施設についても再度、見直しを行い修正する。 

事務連絡等 

・事務局より次回策定協議会の日程について説明 

以 上  
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町屋駅・区役所周辺地区バリアフリー基本構想 第１回策定協議会 

出欠状況一覧 

委 員 名 簿 出欠 

日本大学理工学部社会交通工学科 教授 藤井 敬宏 ○ 

学識経験者 首都大学東京健康福祉学部作業療法学科 

准教授 
橋本 美芽 ○ 

荒川区身体障害者更生会 後藤 英一 ○ 

荒川区聴覚障害者協会 星野 政巳 ○ 

荒川区視力障害者福祉協会 高橋 悦子 ○ 

荒川のぞみの会 大沼 弘子 × 

荒川区子育て支援モニター 福島 早苗 × 

NPO法人 荒川区高年者クラブ連合会 長谷川 敏男 × 

荒川東部町会連合会会長 志賀 信忠 × 

荒川西部町会連合会会長 須藤 昌彦 ○ 

町屋町会連合会会長 小松﨑 要三 × 

区 民 

関
係
団
体 

荒川区商店街連合会副会長 利根川 昌弘 ○ 

国 
国土交通省関東運輸局交通環境部消費者

行政・情報課長 
井端 直行 ○ 

関係機関 

東京都 都市整備局都市基盤部交通企画課長 安部 文洋 ○ 

東京都交通局建設工務部計画改良課長 両角 幸範 ○ 

東京地下鉄㈱鉄道本部鉄道統括部渉外・

工事調整担当課長  
安達 光成 ○ 

鉄道 

京成電鉄㈱鉄道本部計画管理部計画担当

課長 
井上 賢一 ○ 

東京都交通局自動車部事業改善担当課長 新山 富弥雄 ○ 

交通事業者 

バス 
京成バス㈱営業部次長 会沢 努 ○ 

東京都 東京都建設局第六建設事務所補修課長 尾上 靖 ○ 

土木部土木管理課長 佐久間 勇一 × 

土木部道路課長 伊藤 勝弘 × 

施設管理者 

道路・公園等 荒川区 

土木部公園緑地課長 川原 宏一 ○ 

交通管理者 警視庁 荒川警察署交通課長 山本 忠吉 ○ 
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委 員 名 簿 出欠 

総務企画部長 北川 嘉昭 × 

管理部長 佐藤 安夫 ○ 

福祉部長 和気 剛 ○ 

福祉部福祉推進課長 古瀬 清美 × 

都市整備部長 倉門 彰 ○ 

都市整備部建築課長 高木 正人 ○ 

執行機関 荒川区 

土木部長 緒方 清 ○ 

都市整備担当部長都市計画課長事務取扱 菊池 秀明 ○ 

都市整備部都市計画課施設計画担当係長 田中 仁一 ○ 

都市整備部都市計画課施設計画担当 長野 博一 ○ 
事務局 荒川区 

都市整備部都市計画課施設計画担当 柳沢 泰隆 ○ 

 


